



# Ex ministro que permitió regreso de Pinochet a Chile se retira de la política

Jack Straw, uno de los hombres clave durante la administración laborista del ex primer ministro británico Tony Blair, anunció que a partir de octubre próximo pondrá fin a sus 30 años de carrera en la primera línea de la política en Reino Unido.

Según él mismo expresó, ahora quiere dedicar tiempo a sus electores y a escribir un

detallado libro con sus memorias como ministro de gobierno.

Straw, de 64 años, fue ministro de Relaciones Exteriores y ministro de Interior entre 1997 y 2006. Su figura fue clave en eventos como la invasión aliada a Irak en marzo de 2003. En Chile, es especialmente conocido por haber tomado la decisión de

permitir el regreso a Chile - en marzo de 2000 - del ex gobernante chileno, Augusto Pinochet, quien pasó casi un año y medio detenido en Londres debido a una petición de extradición interpuesta por el juez español Baltasar Garzón por casos de violación a los derechos humanos.

En la actualidad, el vetera-

no político es considerado uno de los pocos sobrevivientes de la fuerte crisis que vive el Partido Laborista británico, luego de la derrota electoral del pasado 6 de mayo. De hecho, Straw también dejará su cargo como responsable de Justicia dentro de su partido, una vez que la colectividad designe a su sucesor.

Straw fue elegido por primera vez para ocupar cargos de alta responsabilidad en 1980. Luego, en 1987 entró a formar parte del denominado "gobierno en la sombra", la figura con la que el partido en la oposición supervisa al gobierno. Entre 1997 y 2010 ocupó varias posiciones relevantes en los gobiernos laboristas de Tony Blair y de Gordon Brown. ●



►► Jack Straw fue miembro del gobierno laborista entre 1997 y 2010.

FOTO: REUTERS/ARCHIVO